

Trabajadores del metro en Argentina protagonizan paro



La Habana, 19 jul (RHC) Los empleados del metro de Buenos Aires protagonizan este miércoles un nuevo paro que se extenderá durante tres jornadas con interrupciones totales en algunas líneas por dos horas.

Ante la falta de convocatoria de una nueva discusión salarial, anunció la Asociación Gremial de Trabajadores del Subte y Premetro que en distintos horarios quedará afectada la red subterránea que desplaza diariamente a millones de personas.

Esa organización obrera precisó también que han buscado una modalidad que permita a los usuarios utilizar diversas combinaciones para poder trasladarse durante la realización de esa protesta.
(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/135930-trabajadores-del-metro-en-argentina-protagonizan-paro>



Radio Habana Cuba